

MÉDAILLE DU TRAVAIL

26 novembre 2025

LES PERSONNELS SENIORS ENCORE OUBLIÉS !



À l'heure où l'on nous demande de travailler plus longtemps, où les réformes successives reculent sans cesse l'âge de départ en retraite, nous aurions pu espérer un signe de reconnaissance de la part de notre collectivité.

Mais aucun retour n'est prévu, ni anticipé pour celles et ceux qui ont consacré une grande partie de leur vie professionnelle au service public.

Une fois de plus, les agents seniors sont les grands oubliés.

Pour preuve : la cérémonie des médailles du 27 novembre prochain ...

Celle-ci est censée être un moment fort pour valoriser l'engagement et la fidélité de nos collègues, et pourtant, cette année encore, la déception est au rendez-vous.

Nos organisations syndicales CFTC et CFE-CGC avaient saisi Monsieur le Maire en date du 17 juin 2025 (cf. courrier au verso) afin de demander que soit attribuée la grande médaille d'honneur aux agents totalisant 35 ans de service et plus.

Malgré cette démarche officielle et respectueuse, aucune suite n'a été donnée à ce jour. Nous avions également demandé que la cérémonie soit organisée sur le temps de travail afin de permettre au plus grand nombre de récipiendaires d'y assister.

Une demande de bon sens, pour une cérémonie de reconnaissance accessible à tous.

Mais l'administration n'a pas jugé utile d'y répondre favorablement. Pourquoi ?
Comment prétendre honorer les agents... si on ne leur donne même pas la possibilité d'être présents ?

Nous réaffirmons :

- Que chaque agent mérite une reconnaissance à la hauteur de son engagement.
- Que l'ancienneté et la fidélité au service public doivent être valorisées, pas oubliées.
- Que le respect et la considération se mesurent par des actes, pas seulement par des discours.

Nous réclamons :

- La remise officielle de la grande médaille d'honneur aux personnels concernés.
- La mise en place d'un dispositif équitable et pérenne pour les futures cérémonies.
- Une cérémonie de remises de médailles organisée sur le temps de travail, pour que tous puissent y participer.
- Une véritable politique de reconnaissance envers les agents seniors.

**Parce qu'honorer nos collègues expérimentés,
c'est honorer toute la fonction publique locale !**

ENSEMBLE, POUR LA RECONNAISSANCE DE TOUS LES AGENTS !

notre courrier du 17 juin 2025, toujours en attente de réponse ...

Marseille, le 17 juin 2025

**Monsieur Benoît PAYAN
Maire de Marseille**

Monsieur le Maire,

À la suite du Conseil d'Administration et de l'Assemblée Générale du Comité d'Action Sociale de la Ville de Marseille en date du 20 décembre dernier, les représentants des organisations syndicales CFTC et CFE-CGC, siégeant au sein de ces instances, ont formulés plusieurs propositions que nous souhaitons porter à votre attention.

Dans un contexte d'allongement des carrières, il nous semble aujourd'hui essentiel de reconnaître l'engagement des agents municipaux ayant accompli quarante années de service au sein de notre collectivité.

C'est pourquoi nous proposons que leur soit attribuée la Grande Médaille d'Or, en gage de gratitude pour leur investissement professionnel. Nous vous serions reconnaissants d'envisager une demande officielle auprès de la Préfecture pour les agents remplissant les conditions requises.

Par ailleurs, nous souhaitons attirer votre attention sur les modalités actuelles de la cérémonie de remise des médailles. Malgré le caractère emblématique du lieu choisi – le stade Vélodrome – l'horaire retenu a fortement limité la participation des bénéficiaires : selon les chiffres fournis, moins de la moitié d'entre eux ont pu être présents.

Dans un souci d'inclusion et de valorisation réelle de nos agents, nous sollicitons que cette cérémonie soit organisée en journée, afin de permettre à un plus grand nombre de bénéficiaires de prendre part à ce moment important.

Nous sommes convaincus qu'un tel ajustement, bien que symbolique, ne compromettrait pas le bon fonctionnement des services municipaux, les agents concernés étant issus de différents secteurs.

Cette démarche s'inscrit dans une volonté partagée de rendre hommage avec justesse et respect aux femmes et aux hommes qui servent avec dévouement la Ville de Marseille.

Nous vous remercions par avance de l'attention portée à cette demande, formulée dans l'intérêt des agents, et espérons qu'un accord pourra être trouvé en ce sens.

Veuillez agréer, Monsieur le Maire, l'expression de nos salutations respectueuses.

SECTION CFTC VILLE DE MARSEILLE	SECTION SNT CFE CGC VILLE DE MARSEILLE
<i>Le Président</i> Ludovic BEDROSSIAN	<i>Le Président</i> Damien VENEZIA
<i>Le Secrétaire Général</i> Philippe DELLELLI	<i>La Vice-Présidente</i> Patricia LORIGHE
	<i>Le Secrétaire Général</i> Michèle RUCCI



Ensemble CFTC CFE CGC . 2 rue Henri Barbusse 13001 Marseille